

Einfache Anfrage Thalmann-Kirchberg vom 8. Oktober 2009

Klanghaus Toggenburg und Architekt Peter Zumthor

Schriftliche Antwort der Regierung vom 22. Dezember 2009

In Zusammenhang mit dem Klanghaus Toggenburg und der Mitteilung von Architekt Peter Zumthor, dass er am ausgeschriebenen Thesenwettbewerb nicht teilnehmen werde, stellt Linus Thalmann-Kirchberg in der Einfachen Anfrage vom 8. Oktober 2009 Fragen zum Wettbewerb, insbesondere über die Beweggründe von Peter Zumthor für dessen Absage.

Die Regierung antwortet wie folgt:

1. Nachdem das Verwaltungsgericht die Beschwerde der Architektenverbände gegen die direkte Auftragsvergabe an Peter Zumthor geschützt hatte, wurde der Thesenwettbewerb aufgrund der hohen Anforderungen und der Besonderheit des Vorhabens im selektiven Verfahren mit einer Beschränkung auf sechs von der Jury auszuwählende Teilnehmer ausgeschrieben.
2. Eine verbindliche Zusage von Peter Zumthor lag nie vor.
3. Der Regierung liegt keine Begründung vor, die über die in den Medien verbreiteten Aussagen von Peter Zumthor hinausgeht.
4. Insgesamt 237 Interessenten hatten die Wettbewerbsunterlagen angefordert. Davon haben 90 Bewerber innert der vorgegebenen Frist einen Antrag auf Teilnahme eingereicht.